

date:05/12/2023 18h30

Nuit pas très agréable car une odeur assez proche de celle d'un égout s'est diffusée dans ma chambre, un brin trop tard pour en changer (cela sera fait dès le lendemain matin). Autrement lever comme toujours matinal pour aller admirer le lever de soleil sur les volcans Turrialba et Irazú les deux plus grands volcans du pays et prendre quelques photos d'oiseaux

-

Après le petit déjeuner nous prenons la route pour une excursion guidée sur les flancs du volcan Turrialba qui culmine tout de même à 3340m. Nous ne de passerons pas les 1800m car comme le volcan est actif il n'est pas possible de monter plus haut. La balade nous donne quand même une bonne vision du volcan et des canyons qui se sont formés sur ses flancs.

-

Après cette excursion qui aura duré tout de même 3h, nous allons manger dans une « soda », c'est un petit restaurant de type plat unique, très simple, qui à priori ne sert pas d'alcool, et fréquenté par les travailleurs costariciens qui veulent manger, bien, vite et pas cher. Promesse tenue et en plus le tenancier était charmant, me paraissant tout étonné qu'un étranger vienne manger chez lui, et nous avons eu d'offert en entrée un petit amuse bûche de maïs éclaté dans un bouillon avec un peu de viande et en dessert un petit sirop de fruits de la passion.!

-

Ensuite direction les jardins de l'hôtel après avoir fait une petite excursion d'1h30 au fond du canyon tout proche. En remontant nous voilà entourés d'une nuée de guêpes, heureusement non agressives qui cherchaient un emplacement de nidification. Après un peu d'attente nous traversons l'essaim le plus discrètement et doucement possible pour ne pas les énerver. Au cours de cette promenade nous avons la chance de tomber sur un papillon très étrange puisque l'intérieur de ses ailes sont transparentes et seuls les contours sont noirs, cela en fait un insecte très difficile à photographier.

-

S'ensuit une séance photo dans les jardins de l'hôtel. Au final au cours de la journée nous aurons vu des rapaces: buse à gros bec, buse cendrée, Naucler à queue fourchue, des tyrans et des parulines (petits passereaux jaunes très actifs), des merles, geais, colombes, 3 types de tangara... bref pas moins de 19 espèces dont 18 nouvelles pour moi.

-

Demain départ pour un nouveau lieu de villégiature non sans avoir fait une dernière session de photos ornithologiques!



